
 

尾張旭市職員の給与に関する条例等の一部改正について 

 

討論要旨 川村つよし議員 

 

この討論は、第80号議案だけでなく、複数の議案、つまり第73号議案か 

ら第79号議案についても、賛成の立場から討論するものです。 

 複数の議案に関して表明されている反対理由として、給与または報酬の増 

額があるから駄目ということでしたが、今回の物価高騰の水準は、給与水準 

の引上げが物価高騰に追いついていないため、とても深刻な状態だと言えま 

す。こうした状況下で、給与などを上げないという判断は、あり得ないと考 

えるためです。今回の増額によってさえ、まだ物価高騰の水準に給与などの 

引上げ水準は、追いついていないと思われるため、今後も恐らく、増額提案 

がされると思いますが、安心して働く環境をつくる上でも、給与の増額が必 

要です。 

 別の議論ですが、年金や生活保護の支給額も、水準を引き上げることが必 

要です。 

 


